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 課所名 商工課 

会 議 名 令和４年度 第２回諏訪市工業振興審議会 

開催日時 令和４年８月１９日（金）    午後１時３０分 ～ ２時３０分 

開催場所 諏訪市役所５階 特別応接室 

出 席 者 

（委員） 

小坂 和夫氏  五味 武嗣氏  渋江 利明氏  窪田 美彦氏  八幡 大輔氏   

飯田 洋市氏  中村 仁紀氏  渡邊 高志氏  岩波 雅富氏 

（市側） 

中島経済部長  宮坂商工課長  高橋係長  髙見主任 

資   料 
○令和４年度第２回諏訪市工業振興審議会次第 

○資料：令和５年度工業振興施策及び予算について（案） 

協議議題（内容）及び会議結果（要旨） 

1. 開  会 

2. 会長あいさつ 

3. 議  事 

・令和５年度工業振興施策及び予算について（案） 

【質疑・応答】（Ｑ：質疑  Ａ：回答  Ｃ：コメント） 

Ｑ１. 展示会出展補助金の予算が増額となっているが、展示会に出展する工業者が増えそうだと予測している 

のか。 

Ｃ１. 景況調査など企業訪問している中で、展示会出展意欲の高まりが伺えるため増額とした。 

 

Ｑ２. 産業振興基金を充てている事業があるが、基金を取り崩してでもその事業に力を入れたいということなの

か。 

Ｃ２. 臨時的かつ必要なものに基金を充当するという考え。限りある基金なので最低限必要な分だけ臨時的に

使っている。 

 

Ｑ３. デジタル化推進アドバイザー派遣事業だが、事業説明を聞く中では訪問回数が少ないように感じるが大丈

夫だろうか。 

Ｃ３. まずは紙からデータへ、やれるところから着手していく。小規模事業者に対する支援がメインになると思

う。 

 

4. その他 

5. 閉  会 

 


